



Gelernte Frauen.

Es hat eine Zeit gegeben, in der man über Frauen, die sich ein mehr als gewöhnliches Wissen erworben hatten, achselzuckend zu lächeln pflegte und sie mit dem Namen „Blaustrumpf“ bezeichnete. Diese Zeit ist vorüber. Es gibt jetzt selbst unter den Männern zahlreiche Vertheidiger einer strengern wissenschaftlichen Bildung für diejenigen Frauen, welche in sich den Drang dazu fühlen. Es bestehen Gymnasien, auf welchen junge Mädchen in eben so ernster Weise zum Studium vorbereitet werden, als junge Männer; es hat sogar in neuester Zeit

